

Das ZisterzienserMuseum Kloster Walkenried sucht **spätestens zum 01.07.2019**

einen motivierten und kreativen Pächter für das KlosterCafé.

Das Kloster Walkenried beherbergt neben dem ZisterzienserMuseum Kloster Walkenried auch die Evangelische Kirchengemeinde Walkenried und ist Veranstaltungsort für die „Walkenrieder Kreuzgangkonzerte“. Das Kloster ist seit 2010 Teil des UNESCO-Weltkulturerbes Bergwerk Rammelsberg, Altstadt von Goslar und Oberharzer Wasserwirtschaft. Im Frühjahr 2020 wird in unmittelbarer Nähe der Klosteranlage ein Welterbe-Informationszentrum eröffnet.

Das Kloster Café befindet sich in den Räumlichkeiten des Klosters Walkenried und bietet neben einem Gastraum für ca. 30 Personen auch eine Fläche für die Außengastronomie. Eine Besonderheit ist das sog. Mönchsrefektorium mit Platz für 80-100 Personen. Das KlosterCafé ist während der Betriebszeiten des Museums von 10.00 Uhr bis 17.00 Uhr geöffnet. Daneben gibt es eine Vielzahl von Sonderveranstaltungen, die mit Catering versorgt werden können. Eine enge Kooperation mit dem ZisterzienserMuseum sowie eigene Aktionen und Veranstaltungen sind erwünscht. Die Pacht ist Verhandlungssache.

Ihre schriftliche Bewerbung mit Ihren Vorstellungen zur konzeptionellen Ausrichtung richten Sie bitte bis zum **01.04.2019** an:

Stiftung Bergwerk Rammelsberg, Altstadt von Goslar
und Oberharzer Wasserwirtschaft
z.Hd. Catharina Debertin
Bergtal 19, 38640 Goslar
debertin@welterbeimharz.de